

## ■ 2学期スタート

29日間の夏休みが終わり、8月21日（金）より2学期がスタートしました。今年も昨年と同じようにとても暑い夏休みとなりました。そんな中、日中の猛暑を避けて朝早い時間に集まって部活動や地区駅伝継走大会の練習に励んだり、その後引き続き学習会や運動会の横断幕作成などの諸活動に臨んだり、多くの生徒の皆さんが充実した日々を過ごしていました。

始業式のあいさつでは、生徒の皆さんの充実した夏休みの過ごし方に大きな感銘を受けたことを述べました。始業式で大きく成長した生徒の皆さんの様子を見て頼もしさを感じました。

2学期は、地区及び県駅伝継走大会、地区及び県新人大会、運動会、文化祭など多くの行事があります。全校あげて取り組み、一体感、達成感、充実感のある2学期にしましょう。

## ■ 九州地方豪雨災害 募金活動

JRC委員会による声がけで九州地方の豪雨災害への災害支援募金活動が行われました。7月16日～21日の登校時間にエントランスホールで募金活動が全校生徒、全職員の協力を得て取組が行われました。

集まった義援金は、日本赤十字社岩手県支部にJRC委員長の



さんが学校代表として訪問し、生徒の皆さんの真心のこもった義援金13,932円を寄付してきました。日本赤十字社担当者の方からは、生徒の皆さんの自発的な取組に大きな感動と称賛のお言葉をいただきました。そして、その取組の素晴らしさに感動していました。

この災害により亡くなられた方のご冥福をお

祈り申し上げますとともに、被災されました皆様に心よりお見舞い申し上げます、少しでも被災した方々の助けになればと思っております。これからの互いに支え合う、助け合う気持ちを大切にしていきたいものです。

## ■ 紫波地区継走大会間近 選手の皆さんの健闘を祈る！

8月27日（木）、紫波町総合運動公園において紫波地区継走大会が開催される予定です。

選手の皆さんは、夏休み中の猛暑の中で毎朝練習をしっかりと積み上げてきました。また、7月30日（木）、8月6日（木）、8月21日（金）には、紫波町総合運動公園で試走も行ってきました。そんな生徒の皆さんの様子を見て感心するとともに、誇りに思っていました。

これまでの毎日の練習の成果を発揮できるように体調管理に努めてほしいと思っています。そ

して、大会当日は心身ともに万全な状態で、精一杯の走りを見せてほしいですし、駅伝チームとして仲間の応援をするなど、全力で取り組む姿を見せてほしいと思っています。地区継走大会に向けて、さらなる研鑽を積んで頑張ってください。

## ■ 新型コロナウイルス 感染症対策に万全を期して！ 地区中総体柔道大会延期開催

7月下旬に岩手県内でも、そして矢巾町でも新型コロナウイルスに感染した方が確認されました。それを受けて、地区中総体柔道大会が8月1日（土）から8月22日（土）に日程変更されました。柔道部は夏休み中の練習の成果を十分発揮して大会に臨み、女子団体戦で準優勝しました。2学期以降も新型コロナウイルス感染症対策として、引き続き「3密を避けること」、「毎朝の家庭での検温、体調管理」、「手洗いとマスク着用の励行」、感染対策をしても誰でも感染する可能性があり「差別や偏見、誹謗中傷のない温かな思いやりの言動」など、始業式で確認しました。今後も皆さんによる予防対策の協力をよろしくお願いいたします。

